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　｢英姿颯爽｣。意味は、｢きりっと引き締まって、
いかにもりりしく勇ましいさま。きびきびとして
勢いのある様子｣。これを本年の府中青年会議所
のスローガンとさせていただきました。長い歴史
の中で、毅然と守られてきた凛として強い日本人
の姿をあらわした言葉です。20代、30 代の若い
私たちが、それを意識しながら、自らを高めると
ともに、わんぱく相撲や、わんぱく冒険学校、ス
ポーツ教室など、多くの経験や思い出を作ることにより、次世代の子どもた
ちの後押しをしていく事業を展開していきます。そして積極的に地域の皆様
に私たちのやっている事を PRもしていき、より青年会議所を知っていただ
く活動をしていきます。
　また、本年、府中青年会議所は 50周年を迎えます。長きにわたり、先輩
方が様々な事業を展開され、地域の皆さまにもご協力をいただき、この大き
な節目を迎える事が出来ました。過去の実績を学び、現状の問題を把握し、
未来へスタートを切る。そんな一年にしていきます。若い力で、颯爽とこの
一年を邁進していきます、よろしくお願いいたします。

　新年のお慶びを申し上げます。本年度「それいけ！
わくわく委員会」を担当致します野宗と申します。当
委員会では、地域の子ども達に生きる事の意味や素晴
らしさを実感して貰うきっかけとなる様、事業に取り
組んで参ります。
　子どもが自分の人生に夢を持ち、自信を持ち、わく
わくしながら生きる事は、大切で素晴らしい事であると思います。またその
為には、我々大人も率先して手本となるべく努めなければなりません。子ど
も達が将来に繋がる経験を出来る様な事業の実現に向けて、委員会と共に努
力して参ります。
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　新春のお慶びを申し上げます。本年度２つの委員会
を担当させていただきます坂本と申します。やるぞ！
にこにこフェスティバル実行委員会では、本年度は祭
りの新名称も決定し、ご来場してくださる市民をはじ
め、運営する我々も笑顔で祭りを楽しめるよう企画・
運営をして参ります。会員資質向上委員会では、会員
個々の資質向上を目的とした事業を展開してまいります。本年度のスローガ
ン「英姿颯爽」のもと、互いを高め合い会員同士の相乗効果が生まれるよう
尽力して参りますので、ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

　本年度、JC 活動広報委員会の担当副理事長を務めさ
せて頂きます、栗本です。当委員会では、昨年新たな
青少年育成事業として立ち上げたわんぱく冒険学校、
我々の活動を市民に発信していく PR 活動、数年来の
大きな課題である勧誘活動、会員の資質向上を目指す
３分間スピーチという様々な事業を展開します。それ
ぞれの分野の異なる事業ではありますが、多くの経験ができ自己におきまし
ても内容の濃い１年となるかと思います。各委員会事業はメンバーの英知と
知恵を頂きしっかりと協議を重ね、目的を達成できるよう、また 50周年を
迎え全体としても多忙な年になりますが、率先し行動して参りたいと思いま
す。１年間宜しくお願い致します。
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　本年度、50周年実行委員会実行委員長として、今日
まで懸命にご尽力されてきた諸先輩方、そして、私た
ちの活動に賛同してくださった市民の皆様に敬意と感
謝の念を忘れず、府中青年会議所が地域のリーダーと
して明るい豊かな未来へと導いていけるような組織で
あり続けれるよう内外に示していきたいと思います。
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　はじめに、2013 年度、府中青年会議所が 50周年を
迎える年に委員長をさせて頂くことに感謝いたします。
これまで諸先輩方が築き上げられた歴史の中、節目の
年として一年間さまざま事業を展開していきます。当
委員会では、会員拡大、わんぱく冒険学校、PR活動と
対内・対外事業を行う中、会員拡大が重要視されてい
ることもひとつです。我々が地域の方々と歩むためには多くのパートナーが
必要となります。そして、当委員会メンバーだけはとてもハードルが高く、
メンバー全員が LOM全体事業という高い意識を持って活動してもらいたい
と思います。
また、わんぱく冒険学校は継続事業として、昨年参加した子どもたちも楽し
みにしています。さまざまなアトラクションを取り入れ、最高の夏の思い出
にできるよう企画していきます。そして、このような対外活動を中心に地域
の方へ PRしていき、府中青年会議所を創りあげていきます。本年度スロー
ガンである「英姿颯爽」として、1年間邁進していきますので、よろしくお
願いいたします。

　謹んで新春のお慶びを申し上げます。ついに委員長
としての１年が始まりました。本年は委員会をより良
くするために精一杯努力していく所存です。歴史ある
事業を質の高いレベルで実施、継承できるような委員
会運営をしていきます。府中 JC も本年は会員勧誘など
しなければならないことが沢山あると思います。委員
会だけでなく、府中 JC にとって必要な存在となれるよう全力で取り組みま
すので、今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。
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50 周年事業を成功させるためには、各部会に LOMメンバーが積極的に参
加し、自由な発想、意見を引き出してもらうと共に、各部会の情報の共有や
連携を密にすることが必要です。皆さまのご協力のほどよろしくお願いしま
す。



専務理事

澤
さわ

田
だ

　綱
こう

一
いち

　本年度専務理事をさせていただきます澤田です。入
会してまる 8年、いろんな経験をさせていただきまし
たが、今までは正直小手先だけである程度上手にやっ
てきた感じが自分でします。しかし今年はそうはいか
ないみたいだと実感している毎日です。今の自分にとっ
て苦手なこと、向いていないと思っていた事が次々と
襲ってくる毎日から逃げず、12月に「英姿颯爽」とした自分に成長し、晴
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　今年度会員資質向上委員会　委員長を務めさせて頂
きます後藤功二です。主な事業内容は、この JCニュー
スの発行と、通常例会の開催、LD道場です。50 周年
を迎えるにあたって、北川理事長が掲げられた『英姿
颯爽』のスローガンのもと、今一度、青年会議所会員
として最も重要な例会を緊張感あるものに致します。
そして、自己研鑽を重ね、仲間と切磋琢磨し資質向上しあえる LD道場を開
催します。今年一年よろしくお願い致します。　
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 　新年明けましておめでとうございます。本年度やる
ぞ！にこにこフェスティバル実行委員会委員長を努め
させて頂きます山岡洋平です。
　本年度は祭りの新名称が決定致します。しかし、脈々
と受け継がれてきた「ドレミファフェスティバル」の
遺伝子を受け継ぎながら、さらに地域に密着し事業全
体の効率アップも狙い、進化・発展していく基礎を固めるべく日々研鑽を積
んでいく所存です。
　理事長スローガン『英姿颯爽』のごとく祭りの魅力や興奮を「勢いよく」
伝え、多くの方々・メンバーに「笑顔」でご来場・ご支援いただけるよう尽
力して参りますので、ご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申しあげます。



　新年明けましておめでとうございます。2013 年度
は府中青年会議所 50 周年という大きな事業もあり、
北川理事長を筆頭にメンバー全員が一丸となって事業
を成功させていきたいと思います。私もセクレタリー
という立場を受けた以上、メンバーが事業に集中して
取り組めるよう、運営側としてしっかりと盛り上げて
いきたいと思います。
私は委員会の副委員長も兼任しておりますので、委員会運営にも積極的に取
り組んでいきたいと考えています。セクレタリーと副委員長という、２つの
役を確実にこなし、本年度北川理事長のスローガンであります、英姿颯爽に
少しでも近づけるよう邁進していきたいと思いますので、1年間どうぞよろ
しくお願い致します。
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　今年 1年、事務局専任理事として事業計画とそれに
係る委員長方々の思いを LOMメンバー周知頂けるよう
努めて参ります。また、そのことがこの府中青年会議
所活動が盛大に、活気あるものとなると信じているか
らであります。本年度、北川理事長、澤田専務の下で
組織運営が円滑になるために、職務、責務を忘れず全
う致します。
　また、担当する事業には「同伴例会」「事業記録と資料の整理」を予定し
ております。同伴例会については、同伴者同士の交流の場の提供を行うこと
を念頭に置き、開催したいと考えています。日頃交流の少ない同伴者同士の
交流を深めることが出来れば、会員の青年会議所活動にも理解を得て頂ける
はずです。改めてこの１年、皆様のご協力をお願いすると共に、ご指導、ご
鞭撻頂きますよう併せてお願い申し上げます。
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ズな運営を常に心がけ邁進してまいります。どうぞ皆様ご指導、ご鞭撻のほ
ど、よろしくお願いいたします。



２．新年例会
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　　1月 19、20 日に本年度の活動指針の発表の場と
なる京都会議が開催されました。府中青年会議所から
は 21 名のメンバーが参加致しました。私は今回初め
て京都会議に参加させて頂きましたが、京都国際会館
に着いた時には参加人数の多さに圧倒され、会場の熱
気に自分自身も熱く込み上げてくるものがありました。

　　会員資質向上委員会の千葉です。本年度最初の事
業である新年例会をですが新入会員がいなかったため、
どんな新年例会にするか委員会で議論を重ねて参りま
した。歓談の時間を多くとった結果、多くの特別会員
の先輩方との交流の時間を持つことができ、現役メン
バーからも良かったとの声を聴きました。
　設営では多々ご迷惑をおかけいたしましたが、今回の反省点を生かし、今
後の事業につなげていきたいと思いますので、今後ともご指導、ご協力をよ
ろしくお願い申し上げます。



19 日の夜には恒例の LOMナイトも開催され、出向者を労うと共に府中 JC
メンバー内での絆をより深いものにすることができました。
　翌日 20日には京都国際会館で新年式典が開催されました。本年度公益社
団法人日本青年会議所の基本理念は、『未来への決断　全てとの「つながり」
による勇壮なる日本の創造』です。震災復興や長期に渡る日本経済の低迷、
領土・領海問題など、先送りできない多くの問題があります。このような
混沌とした現状を打開し、『明るい豊かな社会』を実現するために、我々 JC
メンバーの「つながり」を深め、日本の青年としての矜持を持って青年会議
所活動に取り組んでいきたいと思います。
　この度はセクレタリーとして京都会議に参加させて頂き、大変貴重な経験
をさせて頂きました。この京都会議で自分が感じたもの、得たものを今後の
府中青年会議所での活動に生かせていけるよう、精進していきたいと思いま
す。

　2013 年度広島ブロック協議会は細羽雅之会長の下、
『縁力 EMPOWER ～未来を切り拓く勇壮なる広島の創
造』をスローガンに一年がスタートしました。
　本年度は全国的に見ても会員数の減少が目立ってお
り、ブロック会長も会員拡大について各 LOM33％増
が目標であると言われました。私も、府中青年会議所

５．広島ブロック協議会　新春会議
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　　　　　　　会員資質向上委員会

１月度のスマイルボックス
◆12月例会無事終了！（日野恵輔君）
　　・申し訳ございません、監事所感飛ばしてしまいました
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（森山　直洋君）
◆ありがとう、2012 年度　正副、理事会メンバーの皆様　
◆よろしくお願いします、2013 年度　正副、理事会メンバーの皆
様
◆がんばりましょう、2013 年度　出向者
◆理事会日、理事長迎えに行って、エンジンストップ
　　　　　　　　　　　　　　　　( 平　慶一郎君、北川浩一郎君 )
◆樽酒割る前に、名鑑割りました。( 北川浩一郎君 )

【JC 手帳　訂正について】
　2013 年度 JC 手帳について以下の訂正がございました。訂正してお詫び
申し上げます。

ページ 【誤】 【正】

p25 2013 年度会員名簿
平　慶一郎 役職無し セクレタリー／副委

員長

p28
2013 年度会員名簿
山岡　洋平 それいけ！わくわく

委員会

やるぞ！にこにこ
フェスティバル委員

会
p100 ブロック会員会議所会議 ( 因島 ) 6/14 5/24
p100  新入会員セミナー ( 因島 ) 6/15、16 5/25、26

の会員拡大と PR を担当する
委員会メンバーとして、JC の
魅力と存在価値を多くの方
に知ってもらい、皆さまの
EMPOWERのお力添えを頂き、
新入会員を増やしていきたい
と思います。
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